

\ 9月のまちの話題を写真で紹介します! /

# TOYOKAWA TIMES

9  
2019



トヨカワタイムス ● まちの話題

YouTube「豊川市チャンネル」で広報動画

発信中

動画共有サイトYouTubeの「豊川市チャンネル」で、さまざまな動画を配信しています。紙面に掲載されているQRコードから動画サイトにアクセスすることができます。ぜひ、ご覧ください。



豊川市 広報動画 検索



7日

## 火難除けを願う市田の火祭り

市田町地内で200年前から続く「伊知多神社秋葉火祭り」が行われました。

地域の火難除けと害虫から稲を守る虫除けを祈願するこの祭り。麦わらを束ねた高さ3mほどの大松明約60本に神火を移し、赤塚山山頂にある秋葉神社を目指します。赤々と燃える松明が幻想的な空間を醸し出していました。

21日

## 万灯が照らす天平の里 天平ロマンの夕べ



三河国分尼寺跡史跡公園で天平ロマンの夕べが開催され、中学生による浦安の舞や市指定無形民俗文化財の踊山境おどりが披露されました。

園内は、市内の小中学生などが作成した約900個の万灯の明かりに彩られ、温かな雰囲気にも包まれていました。



26日

## 実りの秋に笑顔いっぱい 保育園児が合同稲刈り体験

御津南部保育園とみと保育園の年長園児たちが合同で稲刈り体験に挑戦しました。

地元ボランティアの協力のもと毎年行われるこの収穫体験。稲刈りの仕方を教えてもらった後で園児たちは一斉に田んぼに入り、黄金色に実った稲穂を一生懸命に刈り取っていました。





### 1日 万が一の大規模災害に備える 豊川市総合防災訓練



YouTube

消防、警察、陸上自衛隊、自主防災会など、約1,000人が参加した市総合防災訓練が陸上自衛隊豊川駐屯地訓練場他で実施されました。

倒壊家屋からの人命救助や応急処置訓練、ドローンを活用した情報伝達訓練など、緊迫した雰囲気の中、参加者らは真剣な表情で訓練に取り組んでいました。

#### CITIZENSREPORT

### みんなの 写真館

今月の記者  
宇野 加奈 さん（一宮町）  
「大人も魅入るF1カー」

近く的車屋さんの開店イベントでF1カーが展示されていました。当日展示されていたのは実際にレースに使用されたという2台。迫力満点のF1カーを一目見ようと多くの方が訪れていました。

※現在、「みんなの写真館」では、令和元年11月に撮影した写真を募集しています。

